

# Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Adakan Sambang Warga, Kapolsek Nyalindung Tekankan Pentingnya Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Jun 16, 2024 - 09:53



*Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Adakan Sambang Warga, Kapolsek Nyalindung Tekankan Pentingnya Keamanan dan Ketertiban*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Kegiatan Sambang Warga yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Polsek Nyalindung, telah berlangsung dengan sukses pada Sabtu, 15 Juni 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB ini bertempat di Kampung Cijangkar RT 004/006, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas BRIPTU Aldi Garda Pranata bersama BABINSA SERTU Agus melakukan kunjungan ke masyarakat untuk menyampaikan berbagai pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam kegiatan tersebut, mereka juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga Desa Cijangkar.

"Kami mengajak warga masyarakat untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Ini bisa dilakukan dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Kita harus memastikan agar tidak ada yang terjerumus dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila," ujar Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya pelaporan segera jika ada permasalahan yang berpotensi viral di media sosial. "Jika ada permasalahan yang dapat meluas di media sosial, warga diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar. Hal ini penting untuk menjaga kondusifitas wilayah," tambahnya.

Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar masyarakat selalu mengunci rumah dan menutup jendela saat berpergian untuk mencegah tindak kriminalitas.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat Desa Cijangkar," tutup Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan sambang warga ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat serta tercipta lingkungan yang aman dan tertib di wilayah Desa Cijangkar.